



Federación de la Comunidad de Madrid
de Asociaciones de Padres
y Madres del Alumnado
“Francisco Giner de los Ríos”

XVII ENCUENTRO DE EXPERIENCIAS DE PARTICIPACIÓN

Madrid, a 5 de noviembre de 2021

El sábado 27 de noviembre, vamos a celebrar nuestro “XVII Encuentro de Experiencias de Participación de AMPA”. Debido a la situación sanitaria en la que nos encontramos, y a que la jornada es presencial, el espacio en donde vamos a celebrar el encuentro será en La Nave de Villaverde, C/ Cifuentes nº 5. En esta jornada queremos generar un espacio de reflexión sobre la incidencia de la pandemia en la organización escolar, en el alumnado y en las familias. Todos sabemos que esta situación nos ha marcado y ha alterado nuestra forma de relacionarnos con los demás. Nos está generando incertidumbre, inseguridad, y desconfianza hacia los demás, al tiempo que ha agrandado la brecha socioeconómica en nuestra sociedad.

La jornada contará con un espacio central sobre la incidencia de la pandemia en la situación socioemocional de las comunidades educativas, el impacto psicológico en los docentes, las familias y el alumnado. Conoceremos los recursos que ha puesto la administración a disposición de los centros, y lo que está pendiente por cubrir para evitar que la brecha se convierta en una grieta imposible de salvarse que marque, de forma más grave, a la generación actual.

Aprovechamos también esta jornada para conocer experiencias que se han mantenido en las AMPA con el fin de garantizar el funcionamiento de actividades extraescolares; actividades puestas en marcha con muchas dificultades, pero que han superado obstáculos para poder abrir camino hacia la recuperación de la normalidad. Dentro de esta jornada se hará entrega de los premios de “Buenas prácticas educativas en el ámbito de la educación” que se ha convocado por quinto año para las AMPA federadas

El horario de esta jornada será de 10,00 a 18:00 horas. La comida del encuentro estará cubierta por la Federación para todos los asistentes.

Para facilitar la asistencia a quienes puedan necesitarlo, os informamos que tenemos previsto, como en anteriores convocatorias, organizar actividades para los menores comprendidos entre 4 y 12 años. Las actividades se organizarán actividades lúdicas en instalaciones distintas a donde se realiza el encuentro, espacio al que se desplazarán en autocar acompañados por varios monitores hasta su vuelta a las 18:00 horas. Es muy importante que tengamos inscritos de forma previa a los menores que van a venir con sus padres al encuentro para poder organizar los grupos y el transporte, por lo que es necesario que contactéis con nosotros **antes del 18 de noviembre**, fecha en la que se cerrarán las inscripciones.

Las inscripciones pueden realizarse por correo electrónico dirigido a apoyo@fapaginerdelosrios.org, adjuntado la ficha de inscripción e indicando denominación de la Asociación de Padres y Madres, personas que asisten, pequeños que acompañan a los padres, sus edades, teléfono de contacto y correo electrónico. Si alguna persona no puede estar durante toda la jornada, por favor, indicarnos si se quedará a comer de forma que podamos ajustarnos a las necesidades reales.

Enlace a la ficha de inscripción:

https://www.fapaginerdelosrios.org/documentos?EntryId=2636&Command=Core_Download

Recibid un cordial saludo.

Fdo. M^a Carmen Morillas Vallejo

Presidenta FAPA